

Zusammen können
wir so viel
mehr erreichen

Petra Emmerich, 53



25%

der neu besetzten Stellen
wurden über persönliche
Beziehungen vergeben

Quelle: Institut für Arbeitsmarkt-
und Berufsforschung

Erfahrung ja – aber über 50? Nein, danke! Diesen Eindruck hatte Petra Emmerich, als sie einen Job suchte.

Sie hat bei einem IT-Unternehmen Karriere gemacht, ist hochqualifiziert und bringt 26 Jahre Vertriebs- und Marketingerfahrung mit. Trotzdem bekam sie zunächst nur Absagen.

Bis Petra sich auf den riesigen Schatz besann, den wir alle besitzen und der mit jedem Gespräch, jedem Essen oder Telefonat ein Bisschen größer wird: Unser Netzwerk! Im Laufe der Jahre hatte sie einen großen Kreis aus Kollegen, Kunden und Bekannten aufgebaut und stets gepflegt. Denn sie weiß: „Zusammen sind wir so viel größer als alleine.“ Eines dieser Netzwerke ist die Karriere-Plattform LinkedIn. Dort veröffentlicht Petra einen offenen Brief und appelliert an Personaler, Bewerbern 50+ eine Chance zu geben.

Es kennt immer jemand irgendjemanden

„Wenn ich deutlich sage, dass ich eine Arbeit suche und das möglichst breit, erhöhe ich damit meine Chance“, denkt sie. Und der Plan geht auf! Sie bekommt diverse Stellenangebote und auch ihr ehemaliger Chef liest den Beitrag. Er vermittelt sie erfolgreich an ein Unternehmen. Nach langer Suche hatte Petra einen neuen Job – ihrem Netzwerk sei Dank!

Heute ist das sogar noch wichtiger für die 54-Jährige. Denn sie hat sich als Texterin und Beraterin für digitales Marketing selbstständig gemacht. Ihre Tipps für erfolgreiches Netzwerken im Internet? „Wir sollten uns genau überlegen, wen wir erreichen wollen. Suchen wir beispielsweise einen Job, sind Karriere-Portale gute Anlaufstellen. Und: Das Profil immer aktuell halten.“